

MAGAZINE

Peserta Pendidikan Dokter Spesialis Baru Unud Semester Ganjil 2023/2024 Mengikuti Pelatihan Keterampilan Klinik Emergensi

Ray - BALI.MAGZ.CO.ID

Aug 30, 2023 - 01:07



149 orang mengikuti pelatihan Keterampilan Klinik Emergensi

BADUNG - Seluruh Mahasiswa Baru Program Pendidikan Dokter Spesialis FK UNUD Semester Ganjil TA 2023/2024 sebanyak 149 orang mengikuti pelatihan Keterampilan Klinik Emergensi yang diselenggarakan oleh Unit Koordinasi

Pelaksana Pendidikan Profesi (KP3) FK UNUD.

Kegiatan dilaksanakan selama 3 hari dari tanggal 21, 22 dan 24 Agustus 2023 bertempat di Ruang Sudewa Djelantik dan skill Lab Gedung CVU FK UNUD.

Pada hari pertama tanggal 21 Agustus 2023, kegiatan diawali dengan evaluasi pendahuluan (pre test) untuk mengetahui pemahaman awal peserta didik baru terkait konsep dan keterampilan klinik emergensi dan dilanjutkan dengan pemberian materi oleh dosen fasilitator. Materi yang disampaikan dengan metode ceramah dan diskusi antara lain; Manajemen Jalan Nafas dan Ventilasi Support oleh dr. I Wayan Aryabiantara, Sp.An, KIC.; Monitoring Respirasi & Hemodinamik oleh Prof. Dr. dr. Tjok Gde Agung Senapathi, Sp.An, KAR; Manajemen Syok Hipovolemik oleh Dr.dr. I Made Gede Widnyana, Sp.An, MKes, KAR; Syok Septik oleh Dr.dr. I .Gusti Ngurah Mahaalit Aribawa Sp.An, KAR, FIP; Emergensi Akses Vasculer oleh Dr dr IGAG Utara Hartawan SpAn MARS SH; Manajemen Syok Anafilaktik dan Steven Johnson Syndrome Dr. dr. Nyoman Suryawati, M.Kes, Sp.KK. dan dr. Ketut Suardamana, Sp.PD, KAI; Manajemen Syok Kardiogenik/Cardiac Arrest Life Threatening Oleh dr. Hendy Wirawan, M.Biomed, Sp.JP serta topik Penurunan Kesadaran dan Penentuan Brain Death oleh Dr. dr. Kumara Tini, Sp.S, FINS.

Selanjutnya, pada hari kedua disampaikan beberapa topik materi antara lain; Emergensi pada Gangguan Metabolisme/Endokrin (Diabetes Melitus) oleh Dr. dr. I Made Pande Dwipayana, Sp.PD-KEMD, FINASIM; Emergensi Pada Penyakit Anak oleh dr. Ida Bagus Suparyatha, Sp.A(K); Emergensi Pada Kasus Geriatri oleh Dr. dr. I Gusti Putu Suka Aryana, Sp.PD-Kger, FINASIM; Acute Kidney Injury oleh Dr.dr. Yenny Kandarini, SpPD-KGH; Emergensi Pada Kasus Keganasan dan Prosedur Akhir oleh dr. I Gede Budhi Setiawan, Sp.B(K)Onk; Transfusi Darah dan Komponen Pada Penderita Perdarahan Akut dan Kronis oleh Dr. dr. Ni Kadek Mulyantari, SpPK(K); Peranan Endoskopi Pada Pasien Perdarahan Akut Saluran Cerna oleh Dr. dr. Ketut Mariadi, SpPD-KGEH, FINASIM; Penanganan Nyeri (Pain) oleh Dr. dr. Eka Widyadharma, M.Sc, Sp.N (K) serta topik Transportasi dan Evakuasi pada Musibah Masal serta Optimalisasi atau Stabilisasi Penderita Prabedah oleh dr. I Komang Weka, Sp.B. Diantara penyampaian materi tersebut dilakukan kegiatan ice breaking untuk memberikan kesempatan relaksasi dan menampilkan kreatifitas peserta didik.

Pada hari ketiga, tanggal 24 Agustus 2023 dilaksanakan praktik keterampilan klinik di Gedung skill lab Cakra Vidya Usada (CVU). Peserta dibagi menjadi 6 kelompok dan masing-masing kelompok akan melewati 6 station Tindakan.

Masing-masing station dipandu oleh seorang tutor dan beberapa fasilitator (chief residen) serta menggunakan manikin/alat peraga yang sesuai untuk membahas dan mempraktikkan skill emergency.

Skill tersebut antara lain: skill Manajemen Jalan Nafas dipandu oleh dr. I Wayan Aryabiantara, Sp.An, KIC. dan Dr. dr. Kumara Tini, Sp.S, FINS.; skill Manajemen Ventilasi Support dan O2 Therapy dipandu Dr. dr. I Dewa Ayu Mas Shintya Dewi, Sp.An. dan Dr.dr. I Gusti Putu Suka Aryana, Sp.PD, Kger, FINASIM.; skill Diagnostik Kardiovaskuler dipandu dr. Hendy Wirawan, M.Biomed., SpJP dan Prof. Dr. dr. Tjok Gde Agung Senapathi, Sp.An, KAR.; skil Resusitasi Kardio Pulmocerebral oleh Dr.dr. Dyah Kanya Wati Sp.A(K) dan Dr. dr. IGA. Gede Utara

Hartawan, Sp.An,MARS; skill Akses Vaskuler dipandu dr. Putu Andrika,Sp.PD-KIC. dan dr. IGAB Krisna Wibawa ,Sp.B(K),V; serta skill Stabilisasi dan Evakuasi oleh dr. I Ketut Wiargitha,Sp.B(K) Trauma.

Semua peserta mendapat kesempatan untuk mempraktikkan semua skill tersebut dan berdiskusi secara aktif terkait hal-hal yang belum jelas.

Di akhir pelatihan dilaksanakan evaluasi sumatif berupa post test dan evaluasi kualitatif penyelenggaraan pelatihan. Dari hasil post test, dapat disimpulkan terdapat peningkatan penguasaan materi dan skill emergensi dilihat dari peningkatan nilai rata-rata post test dan rentang nilai.

Nilai rata-rata pre test adalah 63.5 menjadi 89.5 saat post test dan rentang nilai saat pre test 31-85 meningkat menjadi 69 – 98. Dari hasil evaluasi proses, Sebagian besar peserta (>77%) merasa sangat puas dan mendapat manfaat dari pelatihan ini yang skillnya nanti dapat digunakan selama menempuh pendidikan PPDS di FK UNUD. Evaluasi terhadap penyelenggara didapatkan Sebagian besar peserta (>67%) peserta merasa sangat puas terhadap fasilitas dan fasilitas yang disediakan panitia.

Peserta didik juga memberikan saran terhadap hal-hal yang perlu ditingkatkan seperti waktu praktik yang lebih lama dan memperbanyak manikin.

Saat penutupan Koordinator Unit Koordinasi Pelaksana Pendidikan Profesi, Dr. dr. Dyah Kanya Wati, Sp.A(K) mengumumkan dan mengucapkan selamat bahwa semua peserta yang mengikuti pelatihan dinyatakan lulus.

Peserta akan mendapatkan sertifikat pelatihan yang dapat digunakan sebagai salah satu syarat menempun Pendidikan PPDS di Rumah Sakit Prof. dr. IGNG Ngoerah dan RS Jejaring.

Selain itu Koordinator Unit KP3 juga berpesan agar peserta didik terus meningkatkan kemampuan belajar dan kedisiplinan selama menempuh pendidikan serta menyiapkan dokument prasyarat mengikuti pendidikan seperti STR dan STR-P.

sumber: <https://www.unud.ac.id/in/berita-fakultas3465-Peserta-Pendidikan-Dokter-Spesialis-Baru-Semester-Ganjil-2023-2024-Mengikuti-Pelatihan-Keterampilan-Klinik-Emergensi.html>